

Preocupación por demora en proyectos habitacionales

PRENSA M.ILABACA



DIPUTADO PIDIÓ ACELERAR CASOS.

● El diputado Marcos Ilabaca se manifestó en alerta frente a demoras en finalización de proyectos habitacionales en la región de Los Ríos.

El parlamentario expuso su preocupación en particular frente al caso del Comité de Vivienda Valech, cuyo proyecto registra una nueva prórroga para que la empresa constructora finalice las viviendas.

El diputado dijo que el problema “se está repitiendo a nivel regional. El listado es largo, se suma Guacamayo 3, el Manzanal y el Proyecto de Santa María en La Unión, así como también El Maranatha, Sol de Punahue en Los Lagos y el Comité Los Cisnes de Pelchuquin, entre otros con demoras”.